
令和５年度 緑区連協『第３回理事会』報告書 

下記のとおり報告します。             

会議名 令和５年度 緑区町内自治会連絡協議会「第３回理事会」 

日 時 令和５年１１月８日(水)１４：００～１５：００ 

場 所 緑区役所 ５階 会議室１，２ 

出席者 １３名（区連協会長１名、副会長３名、会計１名、理事５名、特命理事３名） 

事務局 ３名  

会議内容 

議  題 

 [議事進行 区連協会長] 

１ 市・緑区連協要望事項の回答について 

２ バス研修会について 

 

１ 市・緑区連協要望事項について 

事務局より、区連協要望 1５件の要望に対する各所管課からの回答を説明。 

 

  【平山地区】 

   ・横断歩道の異動は承知したが、押しボタン式信号機の設置は可能なのか。 

   ➡おゆみ野地区より直接南警察署へ確認した方が早いと意見有り。 

    事務局より、バス路線が廃止となった現状では横断歩道の設置継続も先行き不透明な状況なので、 

    新規に信号機の設置は厳しいのではないかと説明 

 

  【おゆみ野地区】 

   ・区連協要望について、京成電鉄より運賃値上げについて新聞等で発表があったと情報提供有り。 

 

２ バス研修会について 

(1)  区連協会長より提案のあった鎌ケ谷の駅前の開発については以下の説明があった。 

「以前、環境審議会にて鎌ヶ谷駅前の再開発を視察した。駅前の状況が誉田に似ているところもあり、 

 大変参考になった。」 

 

(2) 事務局より MFLP 船橋について説明。 

 

役員で協議した結果、行程的に可能であれば両方に行くこととする。 

時期は広報紙との兼合いで１月の最後の週の平日とする。 

食事の際の飲酒は状況を勘案して可とする。 

 

    ※内容が決定次第１２月中旬に各地区連に報告する。 

     

    次回 令和６年１月１０日（水） １４：００から緑区役所５階 会議室にて    以上 

 


